



## JAL闘争を支える会 事務局長 柚木康子

が、原告団及び、原告団を組織する各労組が一体となって共闘を進め、や共同行動推進することが困難な状況にある。(2)以上を踏まえ、国民共闘の今後の運営について

・六月より、二月にさかのぼって國争支援を被解雇者に行う。  
・七月中を目途に二ユーロを発行する。

## 爭議解決 爭議回紹介

森本則文さん（六四歳）（乗員原告団  
J A L 安全推進本部 B 7 6 7 副操縦士）

未来への創造を  
産む卵を育む環  
境を頂点感謝申  
じ上げます

皆様の支える会へ  
このご支援を重ねてお

しておおり、支える会の  
しくなっております。

「会員更新の願いも組合員」を排除する狙いがすでに明らか

一九七名を採用してい  
古者が「必要のない解  
整理解雇が「ものを

J A Lは整理解雇後、

さ支える会の  
お願ひします

共を<sup>ご</sup>支援下さり誠  
うござります。

内会議の公式の場で「破綻を知る」と題した自身の経験、裁判の過程等JALFI出身管理職に囲まれた組織から求められ、真実を公開出来る機会を設け

私はオーナー・昇給無し・六五歳までの限定雇用条件は不本意でしたが、次に採用を待つ仲間の為に先ずは自分が入社し、社内で私を通して原告団の仲間の困窮度、被害度実態を知つて貰い、社員の理解者を増やす事が急務と認識し、真実を語れる雰囲気を作つて参りました。

のは、入社式の冒頭、本部長が「整理解雇でご心痛をお与えいた事、大変な苦労をお掛けてしまつた事をお詫びします。誠に申し訳御座いませんでした。」と最敬礼で謝罪された挨拶から始まりました。

ドと御巣鷹山登山支援を主担務  
とする地上職・安全推進本部配  
属でした。 私を迎えてくれた

援の陰で、日本航空に雇用での解決の道を開かせ、私も応募でき、三度の面接試験を経て合格出来ました。

<http://sasaerukai.com/>



## 各地の活動報告

の会は、基本的に毎月一回、伏見・大手筋商店街でJ H U副委員長の神瀬麻里子さんにご参加いただき、J A L不当解雇撤回の宣伝行動をおこなっています。この宣伝行動には京都の会員以外にも「ユニオンネットワーク・京都」「米軍Xバンドレーダー基地反対・京都連絡会」「若狭の原発を考える会」「9条ネット・滋賀」など様々な団体からもご参加いただき、毎回一



○名を超える参加者があ  
ります。

伏見・大手筋商店街で宣伝行動をおこなつていいのは、J A L一六五名を解雇した当時のJ A L会長・稻盛和夫氏が、この近くに住んでおられるからです。

子副委員長をお招きして「JAL争議を支援するつどい」を開催しました。多方面の単産や団体・個人にご参加いたただき、運動の広がりに展望が見える集会でした。

今後もJAL争議が解決するまで、運動を続けます。

(JAL闘争を支える京都の会 事務局長 駒井高之)

取つてくださる方も多く、ビルを受け取らない方で、も、横断幕を注目していかれる方も多いです。また、話しかけて来られる方も多いのが、この商店街の特徴です。稻盛和夫氏やJAL、国土交通省を追いつめているという手ごたえを感じる宣伝行動です。

五月一三日にはJHU山口宏弥委員長とJHU神瀬麻里

の  
撤回をめざす  
井闇会議

回をめざす福岡支援共闘会議（略称・福岡支援共闘）は、本年四月二六日（木曜日）に第一二回総会を開催し、二名の共同代表をはじめとする一七名の役員具体体制を確立しました。総会では、毎月二カ所での定例会、宣伝行動を中心とした運動の経過報告と財政報告が承認され、争議団を構成する組合・争議団の团结を強く促すとする新たな活動方針が確立されま



# 日本航空の不当解雇撤回 福岡支援闘会議第1 2022年4月26日



リソジ共闘で闘つた国鉄闘争の歴史があります。いずれの問題も團結の維持に大変な困難を伴うものでしたが、最終的にはそれぞれが解決の道を見つかりました。テーブルに着くことができま

年ぶりにかき廻します。山を動かす役員は、「それぞれの自分の山」を持つています。自分の山を大事にしつつ他人の山を思いやるところに、山の妙味があります。

ともにがんばりましょう！

（支援共闘会議福岡 県国公幹事）



# みんながわ連絡会

## JAL争議を支援する

JAL争議を支援する  
かながわ連絡会  
支援しています。  
JAL争議の早期全面  
JAAL争議を支援す  
マス宣伝や地元国  
要請などでJAAL争  
援しています。



国交省に要請する醍醐先生

JAL争議を支援する  
かながわ連絡会・宮  
垣忠

JAL争議を支援する  
かながわ連絡会  
支援しています。  
(JAL争議を支援す  
るかながわ連絡会・宮  
垣忠)



在りし日の細井さん

解決をめざす関東キヤラバン  
では、五月一六日から二〇日  
に神奈川県内二二名の地元国  
会議員要請と五月二八日に小  
田急本厚木駅、JR藤沢駅、  
JR川崎駅で宣伝行動を行  
ました。

本厚木駅前では、政黨の宣  
伝とバッティングしましたが、  
先日の地元国会議員要請を行つ  
た方で、議員本人に挨拶し、  
場所を分け合つて宣伝を行  
ました。

二六名でティッシュ入りチ  
ラシ六〇〇枚を配布し、横断  
ラシ六〇〇枚を配布し、横断

ビューライン入りチラシ二〇〇  
枚を配布しました。

ビラの取りも良く、通行人からの声掛けも多  
く、五〇分ほどでまき

切り、その後はティッシュ  
無しのビラ配布となり  
ました。

議会とJHU合唱団の「翼よ、高く輝け！」  
(元国鉄争議団作詞)

をはじめとした歌による  
訴えで宣伝を終わり  
ました。

(JAL争議を支援す  
るかながわ連絡会・宮  
垣忠)

JAL争議を支援する  
かながわ連絡会  
支援しています。  
JAL争議を支援す  
マス宣伝や地元国  
要請などでJAAL争  
援しています。

## 誠ひたむきに



の一〇年余の活動を見る  
いだつた。  
胡弓を弾く細井さんの映  
像で生前の姿を思い、学生  
時代の友人やJAAL争議支  
援者からの追悼の言葉を聞  
うことができました。  
藤沢駅前では、暑い土曜日  
の午後で家族連れも多く、近  
くでイベントが開催されてお  
り、地域労組の方がイベント  
開催事務局に挨拶してくださ  
りスマーズに宣伝行動を行  
うことができ、二二名でティッシュ  
入りチラシ二〇〇枚を配  
布することができました。  
川崎駅前では、パブリック  
ビューイングで青空チャンネ  
ルの動画を流し、五四名でティッシュ  
入りチラシ二〇〇枚を配布しました。  
細井さんと最後に会ったのは  
二月一七日に届いた。  
数日前から連絡が取れな  
かった結果の悲しい報せだ。  
細井さんと最後に会ったのは  
二月二二日、比谷図書文化館小ホールで開催さ  
れた労契法二〇条裁判メント  
ロコマースの元原告による  
「怒りの不当判決！その後  
の報告集会」だった。  
細井さんはJAALの不当  
な整理解雇の責任を問う闘  
いを願っていた。  
今年五月四日細井さんを  
偲ぶ会がもたれ、会場いつ  
かの参加者に、細井さん

(柚木康子)